



## Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)



“Yo tuve una reunión de trabajo por lo que hace al equipo de Morena a nuestros diputados y diputadas para que pudiéramos empezar a perfilar cuáles son los avances que se han tenido con relación a la Reforma Electoral. Quiero comentar que yo empecé mi palabra, los políticos valen por su palabra y por lo que acuerdan, porque si un político desvanece el valor de la palabra en política, pues realmente entonces no hay

nada escrito con letras de sangre, simplemente la palabra. Me comprometí a ir construyendo, a través de este grupo de trabajo integrado por 21 diputados y diputadas de las tres comisiones que están viendo el asunto”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANq4qMwX8X72fZA&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21162&parId=root&o=OneUp>